

JIS.CO.ID

Ketum Agus Flores, Minta Ke Presiden Terpilih Prabowo, Pertahankan Jendral Listyo Sebagai Kapolri

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JIS.CO.ID

Oct 3, 2024 - 15:28



OPPO A57 • @NETWORK
2024/10/03 11:38

SERANG - Persatuan Wartawan Fast Respon Nusantara (PW FRN) mengadakan Dialog dan berikan penghargaan kepada Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko, SH.,S.IK.,MH.,M.Si atas program Ngariung Iman Ngariung

Aman.

"Program silaturahmi dan bakti sosial tersebut, dinilai dapat menjaga marwah Polri dan membawanya ke arah yang lebih baik lagi."

Penghargaan diberikan langsung oleh Ketum PW FRN Agus Rugiarto kepada Kapolres Serang, Polda Banten AKBP Condro Sasongko didampingi Wakapolres Kopol Ali Rahman CP di Aula Mapolres Serang pada Kamis 3 Oktober 2024.

Acara tersebut dihadiri para PJU Polres Serang, dan Semua Kapolsek di Wilkum Polres Serang.

"Ketum PW FRN Agus Rugiarto mengatakan, program Ngariung Iman Ngariung Aman ini dinilai dapat menjaga marwah kepolisian di mata masyarakat. Bahkan aksi humanis dan jenaka Kapolres yang viral di media sosial Tik Tok ini sudah sampai ke tingkat atas," tutur Agus Flores.

"Masih menurut Agus, Dia masih berharap Kapolri Jenderal Listyo Sigit tetap menjabat saat Presiden Prabowo nanti menjabat, dikarenakan masyarakat masih membutuhkan Program Presisi."

Karena menurut organisasi PW FRN, sosialisasi Presisi masih berkisar 60 persen. Keinginan Ketum PW FRN, harus mencapai 80 sampai dengan 90 persen. Harapan kami dari PW FRN bapak Kapolres Serang, Condro Sasongko termasuk Polisi yang Presisi dan semoga bisa bekerja lebih baik lagi dalam melayani masyarakat," tambah Agus.

"Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko menyampaikan ucapan terimakasih kepada PW Fast Respon Nusantara atas penghargaan yang diberikan. Atas program Ngariung Iman Ngariung Aman, yang sengaja dikemas agar terjalin komunikasi antara Polri dengan seluruh lapisan masyarakat yang awalnya ditakuti, kini malah ditunggu kehadirannya oleh masyarakat."

"Dengan adanya komunikasi seperti ini, diharapkan akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dengan seluruh lapisan masyarakat yang awalnya ditakuti tapi kini ditunggu kehadirannya," kata Condro.

Di penghujung diskusi, Ketum PW FRN berharap Presiden terpilih Prabowo Subianto agar mendengarkan keluhan hati Wartawan RFN se Indonesia untuk mempertahankan Jenderal Listyo Sigit sebagai Kapolri, tutupnya. (Hadi/FRN)